



Radl Ring Nord von Pasing über Nordring zum Obf am **Sa. 22.07.2017**

Liebe Aktive für
die S-Bahn, den Öffentlichen Nahverkehr, die vernetzte Mobilität und die Umwelt,

nach den Olympischen Sommerspielen 1972 und dem U-Bahn-Bau geriet ab 1988 der seit 1911 befahrene Bahnordring bei Bürgern und Planern in Vergessenheit. Heute regen sich Initiativen zur Wiedergewinnung des Geländes am Olympiabahnhof und zur Einrichtung eines S-Bahn-Haltes Schloßpark an der Siedlung Berduxstraße. Das Weltunternehmen BMW plant, die Mitarbeiter zur S-Bahn-Station FIZ zu bringen.

Mit dem Hype für einen ultratiefen S-Bahn-Tunnel parallel zur 1. Stammstrecke gilt für die Bahntrassen auf der Südumfahrung und dem Nordring immer noch ein Tabu, ein Sprechverbot selbst in Ansagen der S8 bei der häufigen Fahrt über den Südring.

Man kann sich am besten ein Bild machen über Dinge und Lösungen, die man aus eigenem Antrieb erfahren und mit eigenen Augen gesehen hat. Deshalb laden wir die Radl-Begeisterten, S-Bahn-Aktiven und Umweltfreunde ein zu der

Radl Erkundungsfahrt entlang des Bahn **Nordrings** am **Samstag 22. Juli 2017**

Wir wollen uns treffen:

- 10.00 h S-Bahnhof Pasing, Abfahrt vom Nordausgang bei der Pasinger Fabrik, radeln über den Standort *S-Bahn-Station Schloßpark Berduxstr.*
- ca. 11 h S-Bahn-Station Moosach Bunzlauer Platz
- ca. 12 h Standort *S-Bahnstation BMW FIZ* an der Knorrstraße
- ca. 13 h beim Aumeister mit Erfrischung im Biergarten
- ca. 15 h S-Bahn-Station Johanneskirchen und endlich vor
- ca. 17 h S-Bahn-Station über Berg am Laim weiter zum Ostbahnhof

Wir wollen uns kennenlernen, gute Gespräche führen, viele Verkehrswege sehen und den Bestand in vielen Bildern festhalten, das alles abgasfrei und unfallfrei.

Bitte gebt diese Einladung auch an Eure Freunde weiter. Wir freuen uns über eine Teilnahmemeldung, auch um besser planen zu können.

Ansprechpartner :

Wolfgang Beyer

AKS Schienenverkehr

Mobil 0172 8487502

Mail bybc@gmx.de

info@muenchner-forum.de